

Le Frac Franche-Comté recherche 2 stagiaires pour son déménagement et son chantier des collections //

Dans le cadre de son installation dans son nouvel équipement à la Cité des Arts (2, passage des Arts – 25000 Besançon) et du chantier des collections, le frac Franche-Comté recherche 2 stagiaires.

Rémunération :

Gratification de stage (montant légal obligatoire) : 436,05 € euros net / mois

Période :

Mi-avril 2013 – mi-août 2013 – 35 heures/semaines

Missions :

Sous la direction de la chargée de collection du frac Franche-Comté :

- Assistance au déménagement de la collection des réserves actuelles vers les réserves de la Cité des Arts : participation au pointage des colis lors du transfert de la collection, participation au rangement de la collection...
- Récolement des œuvres : dépoussiérage léger des œuvres, vérification des différents éléments du cartel des œuvres (identification des matériaux, support, technique, dimensions, datations, etc.), constat d'état, définition des besoins de conditionnement et de stockage, recherche dans les dossiers d'œuvres et dans l'inventaire, recherche bibliographique
- Marquage des œuvres
- Alimentation de la base de données gcoll

Connaissances et compétences nécessaires :

- Précaution dans la manipulation des œuvres
- Maîtriser des préceptes de conservation préventive
- Anglais souhaité

Qualités souhaitées :

- Sens de l'organisation
- Sens du travail en équipe
- Rigueur

Envoyez CV et lettre de motivation à virginie.lemarchand@frac-franche-comte.fr avant le 5 avril 2013

Le Fonds régional d'art contemporain (FRAC) de Franche-Comté est l'un des 24 Fonds régionaux d'art contemporain créés, en 1982, dans le cadre de la politique de décentralisation mise en place par l'État. Les Frac permettent d'assurer la présence et le développement de l'art contemporain dans chaque région de France.

Le Frac Franche-Comté est situé à Besançon depuis 2005. En 2013, il s'installera dans de nouveaux bâtiments dessinés par Kengo Kuma, architecte japonais de renommée internationale. Dès lors, il disposera de locaux ouverts au public (salles d'exposition, centre de documentation, salle de conférence) et de studios dédiés aux résidences d'artistes.

Les missions :

- la constitution et la conservation d'une collection régionale représentative de la création artistique contemporaine française et internationale
- la diffusion de cette collection dans la région, en France et à l'étranger
- la sensibilisation des publics à l'art contemporain
- le développement et la mise à disposition d'une documentation sur l'art contemporain
- le soutien à la création

La collection :

Le Frac Franche-Comté constitue et gère une collection publique d'art contemporain qui est l'unique ensemble significatif en ce domaine dans la région Franche-Comté. A ce jour, elle comprend 550 œuvres qui relèvent de domaines variés (peinture, photographie, sculpture, installation, œuvre graphique, œuvre textile, œuvre audiovisuelle, etc.) et concerne 264 artistes de diverses nationalités. Cette collection s'enrichit chaque année de nouvelles acquisitions.

Parmi les grandes figures présentes dans la collection du Frac Franche-Comté se trouvent : Marina Abramovic, Robert Rauschenberg, Christian Boltanski, Balthus, Balthusard Burkhard, Gérard Gasiorowski, Christian Marclay, Gregor Schneider, Xavier Veilhan, Gérard Collin-Thiébaud, Didier Marcel, Cyprien Gaillard...